

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diperoleh data mengenai studi tentang meningkatkan motivasi berorganisasi pada remaja di organisasi Forum Anak Kabupaten Tangerang. mengenai meningkatkan motivasi berorganisasi pada remaja di organisasi Forum Anak Kabupaten Tangerang menghasilkan kesimpulan, sebagai berikut:

1. Beberapa hal yang menjadikan kondisi rendahnya motivasi berorganisasi remaja mulai dari miskomunikasi dengan teman, tidak adanya dukungan keluarga, sulitnya mengatur waktu, bertambahnya kesibukan, munculnya konflik karena berbeda pendapat serta terhambat program kerja yang sudah disusun tidak berjalan sebagaimana mestinya. Kondisi motivasi berorganisasi yang dialami para remaja berdasarkan hasil analisis tiap konseli menunjukkan masalah yang berbeda, setiap konseli memiliki fakto internal maupun eksternal yang di kemas dalam bentuk beberapa aspek.
2. Pelaksanaan penerapan bimbingan kelompok di organisasi Forum Anak Kabupaten Tangerang menjadi satu pijakan baru yang membuat remaja merasa semangat dan nyaman berorganisasi adalah karena adanya pertemanan rasa kekeluargaan, memenuhi kebutuhan potensi diri, hal yang baru dalam mengembangkan potensi, mengenal kondisi lingkungan dalam beradaptasi, serta visi dan misi organisasi yang baik. Dengan teknik *role playing* konseli diberikan

ruang untuk memainkan peran sesuai dengan masalah yang dihadapinya. Konseli mampu menentukan jalan keluarnya dengan menumbuhkan motivasi dan bertahan dalam organisasi adalah karena rasa persaudaraan dan kekeluargaan, komitmen dan tanggungjawab yang diemban, menemukan hal baru, dan bertahan karena visi misi organisasi yang baik dan satu tujuan.

3. Hasil dari layanan bimbingan kelompok dengan teknik *role playing* dapat membimbing remaja meningkatkan motivasi berorganisasi, remaja memiliki semangat dan harapan untuk mengembangkan potensi dirinya / kelebihan yang menjadikan remaja ingin berkontribusi, mulai dari etos kerja yang tinggi, mudah dalam bersosialisasi, memiliki ide kreatif dan inovatif, mempunyai kepemimpinan dan *public speaking* yang baik. Remaja memiliki beberapa kekurangan , kurang percaya diri, individualis, kurang bersosialisasi, sulit manajemen waktu serta kurangnya memahami diri sendiri. Remaja mengalami banyak perubahan dalam dirinya setelah bergabung dalam organisasi yaitu lebih menghargai orang lain, memahami potensi diri, optimis dalam mengerjakan suatu tugas, berkerja sama yang baik, berkomunikasi dengan baik, semakin bertambahnya pengalaman dan ilmu yang bermanfaat bagi kehidupan kedepannya. Remaja juga lebih mengerti bagaimana cara menjadi pemimpin yang baik, semakin bertambahnya relasi dan luasnya pertemanan, rasa percaya diri yang semakin kuat dan terbiasa sabar dan bekerja sama dalam menyelesaikan masalah yang ada.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah didapatkan, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Responden

Adapun saran bagi responden remaja yang telah tergabung dalam organisasi untuk lebih berperan aktif dan meningkatkan kontribusinya agar tujuan dari mengikuti organisasi yaitu meningkatkan kemampuan, mencari pengalaman, dan membangun relasi bisa tercapai. Kemudian akan menjadi contoh untuk para remaja yang belum tergabung dalam organisasi agar termotivasi untuk berorganisasi. Dan pada akhirnya apa yang telah didapat dari berorganisasi tersebut bisa diaplikasikan ke dalam kehidupan bermasyarakat, mulai dari menghargai orang lain, bisa berkomunikasi dengan baik dan mampu menyelesaikan permasalahan yang ada. Remaja khususnya anggota organisasi Forum Anak Kabupaten Tangerang dapat mengetahui potensi dan kelebihan yang dimiliki dengan demikian dapat mengembangkan diri untuk mengikuti organisasi yang sesuai dengan potensi. Misalnya mampu berkomunikasi dengan baik bisa bergabung dan diaplikasikan dengan organisasi yang bergerak di bidang yang sama.

2. Bagi Peneliti selanjutnya

Selanjutnya untuk peneliti diharapkan hasil penelitian ini mampu menjadi referensi dalam melakukan penelitian serupa. Selain itu diharapkan pula mampu menjangkau area yang lebih luas mulai dari informan penelitian sampai dengan tema lain yang dikaitkan dengan meningkatkan motivasi berorganisasi pada remaja, dengan

karakteristik subjek yang lebih beragam terkait motivasi berorganisasi agar menemukan hal-hal baru dari sudut pandang yang berbeda, sehingga dapat menemukan fenomena-fenomena yang baru yang dapat dikaji.